### Hoy en



Ing. Wilber Escobar A.

Avicultura salvadoreña

La avicultura salvadoreña va a la vanguardia en Centro América, expresa el ingeniero Wilber Escobar Aguilera, miembro de SIADES y gerente de

Promete cierre de pedrera

Promesa formal de entrega del decre o de cierre de la pedrera El Refugio ha formulado el ministro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes. (Inf. Pág. 3).

 Secuestros y robos del FMLN
Nuevas denuncias sobre el incremento de robos. asaltos, secuestros y más vandalismo del FMLN-FDR en la Zona Oriental, da a conocer el COPREFA. (Inf. Pag. 3).

Tradiciones sonsonatecas

El trono de Veracruz, en la ciudad de Sonsonate, es una réplica del Monumento del Divino Salvador del Mundo, Patrono de la República, y es muy visitado.

Muestra los premios "TPP"

Sandra Xiomara Munguía, muestra los premios a la "Tenacidad, Proyección y Progreso", otorgados por SCIS de Usulután, a empresarios destacados en

 Nueva directiva Aldea SOS

Ha sido electa la nueva directiva de la Aldea SOS, de la ciudad de Sonsonate, presidida por el reverendo Flavian Mucci, quien promueve obras sociales. (Inf. Pág. 3).

Mueren otros 3 subversivos

En proximidades de la población de Osicala, departamento de Morazán, perecieron otros tres subversivos del FMLN-FDR, al entrar en contacto con una patrulla militar. (Inf. Pág. 3).

Miles de veraneantes

Los balnearios estuvieron concurridos durante los días de Navidad, Año Nuevo y fin de semana, como si se tratara de la temporada de Semana Santa. (Inf. Pág. 3).

Más impulso a granos básicos

La Ing. Vilma Osorio de Chavarría, informa que durante 1987 se impulsará más la siembra de granos básicos, según Plan de Producción Agraria y

Incremento agropecuario

Planes de trabajo para incrementar la industria agropecuaria, tiene el Ministerio de Agricultura y Ganadería, para desarrollar en el presente año.

Ocho golpeados en choque

En choque de camión y autobús de pasajeros, resultaron golpeadas 8 personas. Denunciaron los pasajeros que los motoristas del transporte tecleño, no respetan señales. (Inf. Pág. 3).



Srta. Sandra X. Munguia



Ing. Vilma O. de Chavarria

### **Editoriales**

Es tiempo todavía de rectificar el juego político

No quisiéramos empezar este año, 1987, con las críticas enfocadas a la labor del actual gobierno, en sus tres años bajo la presidencia del Ing. José Napoleón Duarte. Pero entendemos que es un gobierno que está jugando con la situación económica, con la pacífica convivencia social, con el proceso político. En una sola palabra: el actual juego del gobierno afecta y altera la vida de toda la nación. Y recuérdese que los gobiernos pasan, pero la nación queda. Y quedará maltrecha si es que el gobierno que preside el Ing. Duarte, no da un giro de ciento ochenta grados para reencauzar su gobierno por el sendero de la sensatez. (Inf. Pág. 7)

### Un día en nuestra historia

• Créase embajada para relaciones con Cánada (Viernes 5 de enero de 1962). Ayer se informó oficialmente del establecimiento de relaciones diplomáticas directas, entre los gobiernos de El Salvador y Canadá. En consecuencia, ha sido designado embajador ante Canadá el Dr. Francisco Roberto Lima, actual embajador en Washington, quien desempeñará la representación diplomática ante los dos gobiernos.

Nacionales/ 2-3 Internacionales/ 4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-24 Cartas a María/ 12

La Cámara/ 17 Platillos/17 Hermano Pablo/ 19 Su Salud/23 Horóscopo/33

Cómicos/ 34-36 Clasificados/38-45 Cines/ 46-51 Indicador/ 48 Tips de César Temes/50

# FA desmiente informe bajas

Voceros del Alto Mando de la Fuerza Armada, desmintieron ayer que los gru-pos terroristas hayan causado seis mil ciento cincuentiuna bajas al Ejército el año anterior.

Expresaron también, que a medida que pasa el tiempo y avanza el proceso de la guerra, el Ejército alcanza mayor profe-sionalismo, mientras los grupos extre-mistas del FMLN sufren mayor deterio-

Indicaron los voceros que la metodologia extremista de atacar fuentes de trabajo, secuestrar, asesinar, perjudicar los servicios públicos, robar asaltar y destruir, afecta directamente al pueblo y no al gobierno, y menos a la Fuerza Armada

Expresaron los voceros que esos méto-dos de barbarie terrorista están siendo eliminados en otros países con proble-mas terroristas, debido a que los ataques son indiscriminados y afectan solamente al pueblo.

al puedo.

De nuevo reiteraron los voceros del Alto Mando de la Fuerza Armada, que los grupos subversivos del FMLN-FDR deberían mostrar su fuerza política, aceptando el reto de incorporarse al proceso democrática a través de las elegiores. democrático a través de las elecciones.

## Reactivación de sector quemado

Los propietarios de establecimientos comerciales destruidos por el incendio ocurrido el 31 de diciembre anterior, cerca del Parque Bolivar, están reaccio-

nando positivamente.

La misma noche del 31, se movilizaron para proyectar su reactivación, y el pri-mero de enero en curso, iniciaron el reti-ro de escombros para restablecer aunque

sea parcialmente sus negocios.

Los comentarios han sido favorables, señalándose la peculiaridad de los salva-doreños, singularmente dinámicos, abnegados, laboriosos, resignados.

En ese grupo de seis propietarios de

establecimientos destruidos por el fuego, se retrata la nacionalidad salvadoreña, indomable, pese a toda la adversidad en

Pronto, pues, esos negocios destruidos por el citado siniestro, volverán a flore-cer, gracias a la dinamia de los propletarios, que, actuando como verdaderos salvadoreños, se han trazado metas positivas

Sábado y domingo anteriores, trabajaron intensamente en el retiro de escom-bros, búsqueda de documentos y otros asuntos relacionados con los planes de

## Duro golpe para FMLN: 17 bajas

En los cantones La Soledad y El Paso de los Encuentros, en jurisdicción de Torola, departamento de Morazán, murieron en combate 17 guerrilleros del FMI.N

El informe anterior, fue dado a conocer por el comandante del Destacamento Militar No. 4, con sede en Gotera, coronel Mauricio Ernesto Vargas.

Señaló el militar, que efectivos bajo su mando, diariamente, de día y de noche, realizan tareas de patrullaje por esa re-gión y fue así, cómo la madrugada del sábado anterior se produjo recio enfrentamiento.

Los extremistas del FMLN-FDR sufrie ron 17 bajas, mientras un soldado resultó muerto y 4 heridos. Este ha sido el primer golpe fuerte que sufre una columna terro-rista del FMLN-FDR, al iniciarse el año de 1987, según el informe de las autori-dades militares de Morazán.
Dito el coronel Vargas, que el acoso
militar sobre los grupos subversivos del

FMLN-FDR, es permanente, y que en el presente año se incrementará la efectividad militar sobre los insurgentes.



-Foto de LA PRENSA por Aldana

CHOQUE VIA SONSONATE. En las inmediaciones de Armenia, chocaron el jueves anterior un pick up y un taxi, sin que se produjeran desgracias personales según el informe de las autoridades respectivas que acudieron al lugar del accidente.